



SIGNOS PARA LA PAZ: Una pequeña historia acerca de los tratados con comunistas.

Nicaragua Rebeldes Indígenas Piden Ayuda de Gobiernos C.A.

TEGUCIGALPA, septiembre 12 (UPI).— Los indígenas rebeldes nicaragüenses emitieron hoy un comunicado después de una reunión de tres días pidiendo a los gobiernos centroamericanos asistencia para establecer pláticas de acercamiento con el gobierno de Managua.

Los indígenas, integrantes de la Organización de la Descendencia de la Madre Tierra Cos-

teña, conocida como YAMATA por sus siglas en dialecto misquito, expresaron también su apoyo al acuerdo de paz firmado el 7 de agosto pasado en Guatemala por los cinco presidentes del área.

“El conflicto indígena (en Nicaragua) se basa en la agresión sistemática y en la negación de los derechos históricos a

—Favor pase a la página 30.

Pinochet Pide Proyectar su Gobierno a Siglo XXI

SANTIAGO, septiembre 12 (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet llamó hoy a los chilenos a respaldar a su gobierno en el tránsito de una etapa de modernizaciones para proyectar al país hacia el siglo venidero.

En un discurso de casi 2 horas y media al cumplirse 14 años del cruento golpe militar que derrocó al presidente socialista Salvador Allende, Pinochet afirmó que

el país no está preparado para una elección partidista porque la oposición no tiene un proyecto político.

Ante unos 3 mil invitados en el edificio sede de la Junta de Gobierno, Pinochet, quien podría postularse a gobernar otros 8 años, reiteró con vehemencia la voluntad del Gobierno de someter a un plebiscito la designación de un candidato

—Favor pase a la página 15.

Reagan Proclama Semana de "Herencia Hispana"

WASHINGTON, septiembre 12 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, firmó hoy una proclamación en la que decreta la “semana de la herencia hispana”, en honor de la comunidad hispano-norteamericana de Estados Unidos.

En una ceremonia en los jardines de la Casa Blanca, Reagan señaló que la proclamación reconoce las muchas contribuciones hechas por los hispanos en los 200 años de la nación y el papel que todavía continúan haciendo éstos.

Reagan recordó que cada vez que regresa a California se refuerza su enorme gratitud y apreciación por lo que han hecho los hispanos en el desarrollo de la cultura norteamericana e hizo mención que muchas de sus ciudades fueron originalmente poblaciones fundadas por los españoles.

“Nuestra arquitectura refleja ese origen, en la música que escuchamos, en el arte que gozamos y en la comida que comemos. Es una parte bien reconocida de la manera de vida de la que

estamos orgullosos todos los californianos”, agregó el Presidente ante el aplauso de más de 200 líderes hispanos del país.

Recalcó el mandatario que California es uno de los muchos estados que tiene una rica tradición hispana y que hay otros que tienen ahora muchos residentes de origen latino, aunque no llegarán a ellos los primeros inmigrantes españoles.

El Presidente señaló que la Semana de la Herencia Hispana, que comienza el próximo lunes, es una buena oportunidad para expresar el enorme reconocimiento por la contribución que hacen en todos los sectores de la vida norteamericana los ciudadanos de origen hispano.

Según el último censo, el 63 por ciento de la comunidad hispana del país es de origen mexicano, el 12 por ciento puertorriqueño, el 11 por ciento de centro y Suramérica, un 8 por ciento de otros países y el 5 por ciento cubano.

Menor Inversión Extranjera Agudiza Economía de L.A.

CARACAS, septiembre 12 (EFE).— La restricción de los flujos financieros hacia Latinoamérica agrava la crisis económica que vive la región y sólo Argentina, México y Brasil han concentrado importantes beneficios de la inversión extranjera directa, destaca un informe del SELA.

La crisis abierta por el endeudamiento exterior, a partir de 1981, ha

supuesto para Latinoamérica la reducción de la inversión externa directa en más del 50 por ciento el pasado año.

El documento “La evolución de la economía mundial y el desarrollo de América Latina y el Caribe”, elaborado por el Sistema Económico Latino-

—Favor pase a la página 7.

Papa Oficiará Misa Aun con las Torres Caídas

SAN ANTONIO, TEXAS, EE.UU., septiembre 12 (AP).— A pesar de la caída de torres decorativas del altar provocada por fuertes vientos, el Papa Juan Pablo II celebrará misa el domingo en el escenario preparado al efecto, del cual fueron retiradas hoy las estructuras que

se desplomaron.

Cuadrillas de obreros removieron hoy los restos de las torres que cayeron anoche por efecto de vientos huracanados y que habían quedado retorcidas con restos de adornos enredados entre sus hierros.

—Favor pase a la página 7.

Dionne Warwick Vuela Alto Otra vez

BOSTON, septiembre 12 (UPI).— Dionne Warwick, volando alto otra vez luego de una carrera de altibajos, dijo que no hay un gran secreto detrás del éxito musical que ha disfrutado durante los últimos 25

—Favor pase a la página 15.



JACKSON EN PARQUE. Tokio, septiembre 12. Michael Jackson en un parque de diversiones, cerca del estadio de béisbol Korakuen, en esta ciudad. Fue reservado únicamente para su uso personal y de sus acompañantes. (Cable-foto AP).

Debates en Torno a Nueva Técnica de Cirugía Plástica

HOUSTON, septiembre 12 (AP).— La ama de casa Patsy Howell deseaba lucir mejor en traje de baño y el abogado Lannis Temple quería eliminar ciertos depósitos de grasa en su cintura. Tras someterse a una operación de ex-

tracción de grasa, Temple quedó muy complacido con el resultado.

Howell, en cambio, murió de una infección en gran escala provocada.

—Favor pase a la página 32.

Louis Malle Gana León de Oro en Festival Cine

VENECIA, septiembre 12 (UPI).— La película del director francés Louis Malle “Au revoir les enfants” (Hasta luego muchachos) obtuvo el León de Oro del 44 Festival de Cine de Venecia.

El León de Plata fue otorgado a las películas “Larga vida a la señora”, del italiano Ermanno Olmi, y a “Maurice”, del británico James Ivory.

El gran premio especial del jurado fue entregado a “Hip hip hurra”, del sueco-noruego-danés Kjell Grede.

Como mejores actores fueron premiados ex aequo James Wilby y Hugh Grant por su interpretación en “Maurice” y como mejor actriz la coreana Kang Soo-Yeon por su papel en la película “Sibaji” (Madre

—Favor pase a la página 32.

6 Congressistas Estudian en C.A. Reacción Ayuda Contras

SAN JOSE, septiembre 12 (EFE).— Seis congressistas estadounidenses analizaron hoy con el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, la posibilidad de que los centroamericanos puedan cumplir el acuerdo de paz firmado en Guatemala el 7 de agosto.

Los legisladores republicanos, Jim Bunning, de Kentucky, Elton Gallegly y Ernie Konntu, de California, James In-

hofs, de Oklahoma, Patricia Salki, de Hawaii y el demócrata Claude Harris, de Alabama, integran la delegación que llegó el jueves a San José.

Los políticos estadounidenses, al igual que otros que han visitado Costa Rica en esta semana, realizan una gira por la región con el fin de evaluar las reacciones a una eventual petición

—Favor pase a la página 5.



OPERACION DE SIAMESES. Baltimore, EE.UU., septiembre 12. Fotografía difundida hoy muestra a médicos del Instituto Johns Hopkins, cuando operan a los siameses germano-occidentales Patrick y Benjamin Binder, que estaban unidos de la cabeza. (Cable-foto AP).